

Verschenkte Punkte

Geschrieben von: Fabian Mades

Sonntag, den 14. November 2010 um 23:36 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 14. November 2010 um 23:40 Uhr



Eine bittere Niederlage musste am Freitag in der Römerhalle die 1. Herren einstecken. Trotz sieben Siegen in den Einzeln konnte das Dichtelbacher Aushängeschild keinen Meisterschaftspunkt ergattern. Die desaströse 0:4-Bilanz der Doppel sorgte für einen 9:7-Erfolg für die ersatzgeschwächten Gäste der SG Birkenfeld/Heimbach. Dabei führten sowohl das Doppel 2 als auch das Doppel 3 bereits mit 2:0 bzw. 2:1, konnten jedoch ihren Vorsprung nicht ins Ziel retten. Insbesondere das Doppel 1 mit Torsten Musshoff und Arturo Pastoriza, das in dieser Saison nur einmal im fünften Satz bezwungen worden war, fand sowohl zum Auftakt als auch im wichtigen Abschlussdoppel nicht in sein Spiel und verlor beide Partien glatt mit 0:3. In den Einzeln sah es da wesentlich besser aus, da sowohl Torsten als auch Arturo jeweils ihre beiden Spiele gewannen. Das mittlere Paarkreuz punktete gar nicht, dafür bezwangen im hinteren Paarkreuz ein erstarkter Tobias Weber zweimal und Kapitän Berthold Cziomer einmal ihre Gegner. Damit steht der TuS nach diesem Spieltag mit leeren Händen da. Allerdings ist weiterhin ein Tabellenmittelfeldplatz gewährleistet.